

Linz – Autriche

Budget à prévoir

Transports	AR : environ 150€ Transports locaux : 50€
Nourriture	Environ 50€/semaine

**A prévoir également dans le budget, une partie « Loisirs » pour découvrir le pays, la gastronomie locale, visiter des sites emblématiques, ...*

Hébergement

L'Université partenaire aide les étudiants étrangers à trouver un hébergement.

Les étudiants en 2019-2020 ont été logés chez l'habitant pour 300€ pour 4 semaines.

Conseils des précédents étudiants

Aude Francannet, 2018/19

« Je recommande cette expérience car en début de carrière c'est une chance inouïe pour découvrir des pratiques inhabituelles en France. Prendre des idées de supports, de techniques, de procédure que l'on peut mettre en place dans notre classe dès le retour ou à garder en tête pour plus tard.

Mes conseils : oser aller en Autriche même si on ne parle pas allemand, on se débrouille très bien avec l'anglais. »

Etudiante, 2019/20

« L'Autriche comme beaucoup de pays de l'Est, propose des stratégies pédagogiques très innovantes et intéressantes. Stage particulièrement intéressant pour le côté multi culturel dans l'école, école qui s'inspire des nouvelles pédagogies. »